Los alcaldes se envuelven con la Estelada

Los ayuntamientos de la comarca no son ajenos al debate sobre la independencia de Catalunya. En poco más de una semana, media docena de municipios de la comarca han aprobado mociones a favor de la secesión de España. Los primeros en abrir fuego fueron La Garriga y L'Ametlla del Vallès quienes el pasado miércoles, 26 de septiembre, se declararon "territorio catalán libre". En La Garriga la moción fue presentada por SI y Acord-ERC y fue respaldada por CiU y ICV-

EUiA. El PSC y el PP se manifestaron en contra. En el caso de L'Ametlla la moción fue suscrita conjuntamente por CiU, SI y PA y votada positivamente por estos mismos grupos. Tanto el PSC como el PP se manifestaron en contra. En ambas mociones se pide al Parlament de Catalunya que someta a votación en el tiempo más breve posible, una declaración unilateral de soberanía nacional e "inicie el proceso para declarar y constituir el Estado catalán libre y soberano".

El jueves y el viernes salieron adelante mociones similares en Cardedeu, Sant Antoni de Vilamajor, Santa Eulàlia de Ronçana, Sant Celoni y Les Franqueses del Vallès. En Santa Eulàlia de Ronçana cabe señalar que tanto el PSC, como el PP y ICV-EUiA se abstuvieron, frente al voto positivo de CiU y ERC.

En el caso de Les Franqueses, la particularidad consistió en que el grupo de CiU, presidido por Francesc Colomé dio libertad de voto ante la moción presentada por ERC. El resultado es que dos ediles, el propio Colomé y el regidor José Ramirez, votaron a favor, mientras que otros dos, las regidoras Rosa Maria Pruna y Rosa Maria Isidro se abstuvieron. La moción contó con el respaldo de todos los grupos excepto el PSC, PP y PxC que votaron en contra.

En Sant Celoni, la moción fue presentada por la CUP (2 regidores) sin acuerdo con CiU. Hubo libertad de voto en esta formación y salió adelante con sólo 5 votos a favor y 12 abstenciones (PSC, ICV-EUiA y parte de CiU). Por el contrario todos los grupos - excepto ICV que se abstuvosacaron adelante una moción a favor de la consulta por el estado propio.

En Caldes, también se aprobó una moción - respal-



dada por ERC, CiU y ICV-EUiAfavorable a iniciar el proceso de secesión con un redactado distinto al de otros municipios. La moción, que emplaza al gobierno local a colocar esteladas en diversas partes del municipio, salió adelante con el único voto contrario del PP. El PSC se abstuvo.

Curiosamente, el primer municipio en la comarca en declararse "territorio libre" podría no haber sido ni L'Ametlla ni la Garriga, sino Castellterçol. En este municipio, el martes 25 el grupo municipal de Al-AM, vinculado a ERC, presentó una moción en este sentido que fue rechazada por CiU.

En Les Franqueses el grupo de CiU dio libertad de voto y sólo la mitad de los ediles se inclinaron por el Estado propio

DIVISIÓN

lordi Abayà

CONSELL COMARCAL

ICV fue decisiva para que el Consell se adheriera a l'Associació de Municipis per la Independència

El pleno del Consell Comarcal votó el pasado miércoles a favor de la adhesión l'Associació de Municipis per la Independència por dieciséis votos y once en contra. Es el primer Consell Comarcal del Área Metropolitana que lo hace. La moción la presentó ERC y la apoyaron los diez consellers de CiU. La balanza la rompió ICV: dos miembros votaron a favor y otros dos se abstuvieron. Un conseller socialista también se abstuvo.

La paradoja es que el alcalde socialista de Canovelles, José Orive, que no está de acuerdo, es el presidente de este Consell.

DEL PRESIDENTE

de la Generalitat, Artur Mas, se habla mucho estos días, se le elogia y se le vitupera con toda clase de calificativos. Uno de los más singulares, y exitoso, ya que ya lo he oído a diversos adversarios políticos es el de "Mesías". Es toda una novedad. Entendido el calificativo en su justo término, el del enviado escogido de Dios para restaurar entre los hombres el Reino de los Cielos, se me antoja, lo diga quien lo diga, en exceso holgado para el presidente.

Ya sé que en realidad juegan con el término y quieren descalificar al líder de CiU diciéndole que hace algo tan estrafalario como sentirse el elegido para liberar la catalana terra de la ancestral opresión que sufre

desde 1714 - o desde el compromiso de Caspe... en eso hay disputa- pero en realidad con ello nos dejan entrever que sienten una cierta envidia. Posiblemente todos los políticos que existen sobre la faz del planeta sueñan con vivir en una encrucijada que les permita figurar en los libros de historia. Pocos son, en realidad, los que se atreven a dar los pasos necesarios para conseguirlo, ya que es sabido que no siempre la gloria

personal se concilia bien con el bienestar de la sociedad. En realidad en la mayoría de los casos, las grandes aventuras políticas que figuran en los libros se han logrado a costa de los sufrimientos de la inmensa mayoría que no

aparece en ellos.

Pero no es este el principal motivo por el cual conjeturo que en nuestra clase política subyace una cierta

envidia hacia Artur Mas. En los últimos tres años, en toda Europa, no hay ni un solo gobierno que haya podido salvar su gestión de los efectos de la crisis económica. Todos, sean de derechas o de izquierdas, han visto como su popularidad se laminaba a medida que tenían que ir aplicando recortes. El gobierno de Artur Mas puede ser la primera excepción a esta regla que se creía universal. Si hacemos caso a las encuestas de esta semana, el próximo 25 de noviembre el pueblo de Catalunya no le pasará factura ni por el euro de las recetas, ni por la presión fiscal más alta de Europa tras la sueca, ni por el deterioro de las escuelas, ni por los recortes en los planes de empleo, ni.... por nada. Todas las políticas de los dos últimos años habrán quedado enterradas bajo el debate de la soberanía.

Los políticos de todos los colores de Europa se mueren de envidia ante su capacidad para levantar tan colosal cortina de humo.

VALLÈS 05-10-2012 | 16